

# Reloj Casio G-Shock G-2900F-8

Es una pena que el plástico de la vejez se desmorone y se desprenda después de 16 años.

No!!!!!!!!!!!!

no existe tal cosa

Despertador y cuaderno poco impresionantes

pulsera débil (muy) y caja: brazaletes después de 2-3 años, todo se desgasta y luego estalla, la caja dura casi 9 años

-La correa de caucho por el sudor y la luz solar finalmente pierde su elasticidad, se agrieta y se rompe. El casco se derrumba detrás de !! Esta es la gran y mayor desventaja de este reloj. Vivo en el sur de la Federación Rusa, bajo el sol en el verano +45, no es raro. No hubo impactos inusuales en comparación con los 5 años anteriores. Solo degradación del material. Se desmoronaron en unos 3 meses. Logramos reemplazar la correa bajo pedido, pero hay problemas con el estuche.

No lo son.

- En mi opinión, ninguno

no revelado

No se ven tan elegantes como otros modelos g-shock, No me gusta mucho el color de la luz de fondo (verde claro, como en un reloj chino barato), aunque no hay quejas sobre el brillo, no hay tales deficiencias. Lo único que puedo señalar: la función innecesaria del porttil y los círculos parpadeantes en la pantalla, que no tienen ninguna carga semántica.

Un disco decorativo no es absolutamente necesario.

No

no encontrado

La vida de la caja y del brazaletes se está agotando con el tiempo.

Simplemente no existen

No existen, o más bien no existieron, excepto que después de probablemente 12 años de

funcionamiento, incluso prcticamente acostados la mesita de noche, la caja del reloj se derrumb por completo.